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二重行政を解消し豊かな大阪を
世界とつながる成長戦略で
二重行政を解消し豊かな大阪を
世界とつながる成長戦略で

強い大阪を強い大阪を

住民投票の意義及び結果について伺う。森　和臣

僅差で反対票が上回ったが、大阪の再生に向けて改革を進めて欲しいと
の府民の声が大きい。二重行政の解消や府市連携の推進が必要。

松井知事

大阪戦略調整会議を通じて大阪の改革は進むと考えているのか。森　和臣

混迷が続く大阪戦略調整会議では大阪の改革は進まない。制度そのもの
に踏み込んだ改革が必要。

松井知事

大阪府議会９月定例会
大阪維新の会府議団 代表質問

9月29日～12月22日

■二重行政の解消に向けて

軽度難聴児に対する補聴器購入費用の助成について制度拡充をすべき。森　和臣

すぐに実施したい。市町村と協議し取組みを進める。松井知事

■福祉・社会保障の充実

健康長寿、食育に対する取組みを推進すべき。森　和臣

今年から「健康寿命延伸プロジェクト」による取組み推進。府立病院機
構において病院食レシピを基にした食生活サポートやがん細胞バンクの
創設など医療分野でも戦略的な取組みを推進する。食育については、府
独自調査を実施して効果的施策につなげる。

松井知事

■人口減少社会への取組み

16の小学校でフォニックス（※）を活かした学習を実施中。大阪版英語
学習DVD教材を作成し、来年度以降全市町村での活用を図る。今年度
10校、来年度17校の高校にSET（スーパーイングリッシュティーチャー）を配置し、英
語だけでの授業を実施。グローバル社会で活躍できる人材育成に努める。

英語教育改革の取組みを一層推進すべき。森　和臣

向井教育長

■教育改革大阪万博の実現に向けた取組みについて伺う。森　和臣

「いのち・健康」や「長寿」といった課題解決に向け、大阪ならではの万博
のイメージを発信し、一丸となって誘致できる環境づくりに取り組む。

松井知事

中小企業庁や特許庁の審査機関など政府機関を大阪に集積すべき。森　和臣

日本の成長には大阪が東西二極の一極として役割を担うべきであり、政
府機関の大阪への集積が重要。

松井知事

大阪の成長のため、広域インフラの整備を促進すべき。森　和臣

大阪モノレールの延伸は、今年度内に事業化決定を行う。阪神圏の高速
道路料金体系は、平成29年度当初の一元化を目指して取り組む。淀川
左岸線延伸部は、国直轄事業の導入など地元負担軽減スキームの構築を
進め、平成29年度事業着手を目指す。

松井知事

■世界とつながる成長戦略

代表質問の全容は
大阪府議会ホームページから動画でご覧になれます。

大阪府議会http://www.gikai-chukei.jp/ 検索

10月2日、大阪維新の会大阪府議会議員団の森 和臣政調会長が代表質問に立ち、
世界とつながる成長戦略や二重行政の解消など、府民目線で捉えた府政の課題に
ついて、松井一郎知事と約４時間にわたり真摯な議論を展開しました。

　人口減少と少子高齢化が急速に進展する一方で、都市間競争が世界的規模で激化して
いく今こそ、大都市大阪にふさわしい自治制度改革に踏み込まねばなりません。
　改革なくして府市の二重行政の問題を根深く抱えるこの大阪を再生できません。
　府民一人一人が豊かに暮らせる大阪を実現するために、大阪維新セカンドステージが、
今はじまっています。
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※フォニックスとは英語の綴りと発音の関係を学ばせる指導法

森　和 臣
大阪維新の会府議団政調会長

森　和 臣
大阪維新の会府議団政調会長 大阪維新セカンドステージ大阪維新セカンドステージ 今はじまる!今はじまる!


